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令和７年第１回海津市教育委員会議事録 

 令和７年１月２０日（月）午後１時３０分より第１回海津市教育委員会が海津市役所西

館２階 ２－３会議室に招集され、会議を開催した。 

 会議の次第は次のとおりである。 

 

 

１ 本日の協議事項 

 (1)議事録の承認  

 (2)教育長の報告 

 (3)各課の報告 

 (4)協議事項 

議案第１号 社会教育施設に関する事務に係る議案に対する意見について 

    議案第２号 第２期海津市スポーツ推進計画（案）に対する意見について 

    議案第３号 教育に関する事務に係る予算（令和６年度補正予算【第８号】） 

          に対する意見について 

    議案第４号 海津市立学校施設の開放に関する規則の一部を改正する規則 

について 

議案第５号 令和６年度海津市教育委員会表彰（児童生徒の表彰）の決定 

      について 

議案第６号 公立学校情報機器整備事業に関わる計画（案）について 

           

     ２ その他 

          

 

３ 本日の会議に出席した教育長及び教育委員は次のとおりである。 

 服部 公彦 ・ 曽根 理仁・ 伊藤 亮一 ・ 大津 由佳  

 伊藤 嘉保 

 

 

４ 本日の会議に欠席した委員は次のとおりである。 

 な し 

 

 

５ 本日の会議に説明者として出席した者は次のとおりである。 

事務局長                       後藤 政樹  

教育総務課長兼学校給食センター所長          後藤 英仁 

学校教育課長兼総合教育センタ―所長          大坪  光 

文化・スポーツ課長兼歴史民俗資料館長         德永 宗哲 

文化・スポーツ課課長(社会教育施設管理担当）兼図書館長 伊藤  豊 

こども未来課長兼こども家庭センター長         毛利 卓司 

 

６ 本日の会議に書記として出席した者は次のとおりである。 

教育総務課係長  山田 佐智子 
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発言者 内        容 

教育長 令和７年第１回海津市教育委員会を始めます。 

（１）前回の議事録の承認をよろしくお願いします。 

（２）教育長の報告を行います。 

１月前半からの報告をさせていただきます。 

教育総務課では、１月１７日に輪之内町議会議員の方々によ

る海津小学校視察がございました。１８日、１９日に廃校となっ

た旧吉里小、東江小、西江小において廃校備品の譲渡会がござい

ました。そして、本日、教育委員会でございます。 

学校教育課では、１２月２９日から１月３日まで学校閉庁日

でございました。８日に小中学校３学期始業式がございました。

１５日に市教育研究大会がリモートで開催されました。３名の

先生が発表されました。１６日に市学校人権同和講演会がござ

いました。約８０名の教員が参加しました。 

その他ですが、１月１２日に市消防出初式がございました。 

今後の予定です。２８日に海津特別支援学校で研究発表会が

開催されます。２９日に市議会臨時会がございます。２月１３日

に第２回いじめ問題対策連絡協議会ございます。１８日に第２

回市教育委員会、総合教育会議がございます。３月５日に公立高

等学校入学一次試験、１４日に合格発表がございます。７日に中

学校卒業式、２５日に小学校卒業式、２６日に小中学校修了式で

ございます。２９日に木曽三川輪中ミュージアム リニューア

ルオープンでございます。 

私からは、以上でございます。何か報告につきまして、ご質問

等がございましたらお願いします。 

全委員  よろしい。 

教育長  （３）各課の報告 

  各課の報告をお願いします。  

事務局長  「駒野フレンドリールーム」の移転先について説明 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

廃校施設物品の譲渡会について報告 

 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

 インフルエンザによる学級閉鎖状況について報告 

 中学校制服見直しの進捗状況について報告 

 ２学期制の導入について報告 
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発言者 内        容 

文化・スポー

ツ課長兼歴史

民俗資料館長 

特になし 

文化・スポー

ツ課課長(社会

教育施設管理

担当）兼図書

館長 

特になし 

こども未来課

長兼こども家

庭センター長 

認定こども園のインフルエンザ状況について報告 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員  よろしい。 

教育長 それでは、ここで、こども未来課長兼こども家庭センター長

は、退席します。 

（４）協議事項 

議案第１号 社会教育施設に関する事務に係る議案に対する

意見について説明をお願いします。 

文化・スポー

ツ課長兼歴史

民俗資料館長 

＜社会教育施設に関する事務に係る議案に対する意見につい

て、別紙資料にて説明＞ 

 海津市文化会館条例を廃止する条例について 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第１号 社会教育施設に関する事務に係る議案に対する

意見について、異議なしということでよろしいでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第１号 社会教育施設に関する事務に係る議案に対する

意見について、異議なしということで報告させていただきます。 

議案第２号 第２期海津市スポーツ推進計画（案）に対する意

見について説明をお願いします。 

文化・スポー

ツ課長兼歴史

民俗資料館長 

＜第２期海津市スポーツ推進計画（案）に対する意見について 

別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委員 パブリックコメント後、修正があった場合は、教育委員会に再
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発言者 内        容 

度意見を求められるのですか。 

文化・スポー

ツ課長兼歴史

民俗資料館長 

推進計画の内容を変更する場合には、ご意見を求める必要が

あると考えております。 

大津委員 スポーツクラブの子ども向け教室のことなど、学校を通じて

広く周知して参加者を増やしていただきたいです。 

文化・スポー

ツ課長兼歴史

民俗資料館長 

学校を通じて周知していく予定です、学校との協力について

は、推進計画とは別に進めていく予定でおります。 

曽根委員 新しくスポーツクラブを作る想定は、この推進計画にあるの

ですか。 

文化・スポー

ツ課長兼歴史

民俗資料館長 

市が新たなスポーツクラブを作るのではなく、新たに簡単に

できる軽スポーツや、アスリートを招いたスポーツ教室などを

行っていきたいと考えております。特に小さい子どもが、スポー

ツに楽しむ機会を増やしていきたいと計画しております。 

伊藤（嘉）委員 「e スポーツ活用の検討が、観光などの経済効果やスポーツを

始めるきっかけづくりになる」とありますが、もう少し詳しく説

明をお願いします。 

文化・スポー

ツ課長兼歴史

民俗資料館長 

e スポーツのイベントを開催するなど、観光誘致の経済効果を

考えております。スポーツを始めるきっかけづくりにも e スポ

ーツの活用を考えております。今後の国県等の動きを見ながら

活用を検討してまいります。 

伊藤（嘉）委員 スポーツの定義が、何かということですが、e スポーツだけで

はなく文化的スポーツとしては、チェスなどがあると思います

が、また、海津市においては、水辺のスポーツなどもあると思い

ます。e スポーツだけを取り上げるのは違和感があります。もう

少し広げればキャンプもスポーツになるのかと思います。 

文化・スポー

ツ課長兼歴史

民俗資料館長 

スポーツの定義ですが、スポーツの範囲をどこまで広げるか

ということは、現在の国県等の計画に沿っておりますので、今後

の国県等の動きによって検討していきたいと考えております。 

伊藤（亮）委員 意見をまとめなくてはいけないと思いますが、推進計画（案）

の内容については、概ね適正であると認めます。ただし、計画の

推進について、学校など、教育委員会に関係する施策について

は、連携して進めていただきたい。としてはいかがでしょうか。 

教育長 それでは、教育委員会の意見としまして、推進計画（案）の内
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発言者 内        容 

容については、概ね適正であると認めます。ただし、推進計画の

推進について、学校など、教育委員会に関係する施策について

は、連携して進めていただきたい。としてよろしいでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第３号 教育に関する事務に係る予算（令和６年度補正

予算【第８号】）に対する意見について説明をお願いします。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

＜教育に関する事務に係る予算（令和６年度補正予算【第８

号】）について別紙資料にて説明＞ 

【歳出】 

学校教育課 総合教育センター事業  ７６９千円の増 

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（嘉）委員 利用している子どもたちには、駒野フレンドリールームの移

転については説明されているのですか。 

教育長 説明しております。また、子どもたちが移転先を見学に行って

おります。 

議案第３号 教育に関する事務に係る予算（令和６年度補正

予算【第８号】）に対する意見について、異議なしということで

報告してよろしいでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第３号 教育に関する事務に係る予算（令和６年度補正

予算【第８号】）に対する意見について、異議なしということで

報告します。 

議案第４号 海津市立学校施設の開放に関する規則の一部を

改正する規則について説明をお願いします。 

教育総務課長

兼学校給食セ

ンター所長 

＜海津市立学校施設の開放に関する規則の一部を改正する規

則について別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委員 ７割減免の利用については、現行通りということですか。 

文化・スポー

ツ課課長(社会

教育施設管理

担当）兼図書

館長 

市内のスポーツ少年団、子ども会等こどもを中心として活動

する団体が７割減免から免除になっております。障がい者・障が

い者団体、市内在住または市内在学の高校生以下の者が新たに

減免になっております。その他の７割減免については、現行通り

です。 

伊藤（亮）委員 ７割減免ではなく、８割減免ではいけないのですか。なぜ、７
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発言者 内        容 

割減免なのですか。 

文化・スポー

ツ課課長(社会

教育施設管理

担当）兼図書

館長 

市で７割減免に統一しております。７割減免の理由を承知し

ておりませんので、次回までに確認いたします。 

大津委員 すべての施設の利用について減免基準を統一するということ

ですか。 

事務局長 公共施設の予約システムを導入するために、１２月議会で条

例を見直しました。それに伴い、規則で減免基準を統一するもの

です。 

伊藤（亮）委員 部屋の冷暖房も減免になるのですか。 

文化・スポー

ツ課課長(社会

教育施設管理

担当）兼図書

館長 

部屋の使用料は減免となりますが、冷暖房やグラウンドの照

明は、減免の対象ではございません。 

教育長 地域クラブの広域化を推奨していると思いますが、市外の生

徒が参加する場合は、減免はどうなりますか。 

文化・スポー

ツ課課長(社会

教育施設管理

担当）兼図書

館長 

地域クラブの施設の利用については、今後、検討していきたい

と思います。 

教育長 議案第４号 海津市立学校施設の開放に関する規則の一部を

改正する規則について承認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第４号 海津市立学校施設の開放に関する規則の一部を

改正する規則について承認します。 

それでは、ここで、文化・スポーツ課長兼歴史民俗資料館長、

文化・スポーツ課課長(社会教育施設管理担当）兼図書館長は、

退席します。 

議案第５号 令和６年度海津市教育委員会表彰（児童生徒の

表彰）の決定について説明をお願いします。 

教育総務課長 ＜ 令和６年度海津市教育委員会表彰（児童生徒の表彰）の決
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発言者 内        容 

兼学校給食セ

ンター所長 

定について別紙資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

全委員 ありません。 

教育長 議案第５号 令和６年度海津市教育委員会表彰（児童生徒の

表彰）の決定について承認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 

教育長 議案第５号 令和６年度海津市教育委員会表彰（児童生徒の

表彰）の決定について承認します。 

議案第６号 公立学校情報機器整備事業に関わる計画（案）に

ついて説明をお願いします。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

＜公立学校情報機器整備事業に関わる計画（案）について別紙

資料にて説明＞ 

教育長 質疑はありませんか。 

伊藤（亮）委員 事業計画（案）に先生のタブレットが入っていませんが、先生

のタブレットはどうするのですか。 

事務局長 先生のタブレットは補助対象ではございません。市費で先生

のタブレットは購入することとなります。 

伊藤（亮）委員 補助率は、どうなっていますか。 

事務局長  購入費用の３分の２、上限額５５，０００円が国からの補助と

なります。 

伊藤（嘉）委員 県の電子メールのアドレスをすべての先生方が持っておられ

ますか。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

教諭は、県のメールアドレスと、市のメールアドレスをもって

います。県のネットワークと市のネットワークを必要に応じて

使い分けて活用しております。 

曽根委員 セキュリティー対策はどうなっていますか。先生は、パソコン

を家に持ち帰っているのですか。 

学校教育課長

兼総合教育セ

ンター所長 

パソコンは、基本的に家に持ち帰っておりません。申請許可が

必要になります。 

教育長 議案第６号 公立学校情報機器整備事業に関わる計画（案）に

ついて承認いただけますでしょうか。 

全委員 よろしい。 
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発言者 内        容 

教育長 議案第６号 公立学校情報機器整備事業に関わる計画（案）に

ついて承認します。 

以上、本日の協議事項をすべて終了しましたので閉会します。 

 【閉会午後３時１０分】 

 


